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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 3 

Vice-Presidente: Diogo Rodrigues Mota 4 

Vice-Presidente: Jamil Buchalla Filho 5 

Vice-Presidente:    Jonatas de Oliveira Dantas Filho 6 

Vice-Presidente José Carlos Barbero 7 

Vice-Presidente:    Mariana Jubran 8 

Vice-Presidente:    Paulo Gustavo A. Lima de Moura 9 

Vice-Presidente:    Renato Garcia Antunes 10 

Vice-Presidente:    Sebastião Garcia Neto 11 

Conselho Fiscal:    Odilon Diniz Neto  12 

 13 

Convidados: 14 

Superintendente Geral:   Manuel Rossitto 15 

  16 

 17 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio cumprimentou a todos que estavam 18 

presentes por videoconferência e deu por aberta a reunião. Na sequência, submeteu à 19 

apreciação a ordem do dia, como segue:  20 

 21 

1. Aprovação das ATAS: 22 

Aprovadas por unanimidade as Atas das Reuniões Ordinárias, ocorridas nos dias 22 de novembro 23 

de 2021 e 13 de janeiro de 2022.  24 

 25 

2. Reunião do Conselho de Administração: 26 

O Presidente relatou alguns acontecimentos da reunião do Conselho, realizada no dia 21 de 27 

janeiro e agradeceu os diretores pelo empenho na aprovação do orçamento de 2022. Destacou a 28 

importância dos investimentos nas pesquisas científicas para desenvolvimento da vacina do 29 

Mormo - realizada pela Embrapa e também nas aprovações dos nomes para composição das 30 

comissões e Conselho Deliberativo Técnico – CDT. 31 

 32 

3. Processo Bauru RE 926944: 33 

O Processo de Bauru está em andamento no Superior Tribunal de Federal em Brasília, sob o 34 

comando do Excelentíssimo Juiz. Ministro Dias Toffoli, foi colocado em pauta para apreciação no 35 

dia 18 e fevereiro de 2022, com prazo de conclusão na data de 25 de fevereiro de 2022, onde 36 

tiveram um resultado favorável para ABQM. Diante disso o Presidente acredita que tenhamos um 37 

resultado favorável, também em relação ao Processo referente a ADIN – Ação Direta de 38 

Inconstitucionalidade, em caso de julgamento. O Presidente agradeceu os esforços dos senhores 39 

Paulo Gustavo A. Lima de Moura e Jonatas de Oliveira Dantas Filho, com objetivo de explicar os 40 

projetos de maneira clara e objetiva. Neste momento o senhor Renato Garcia Antunes informou 41 

que está sendo realizado um trabalho de comunicação voltado para ação direta de 42 

inconstitucionalidade, visando ratificar a comunicação dos assuntos de forma direcionada ao 43 

poder Legislativo. Diante disso o Sr. Jonatas de Oliveira Dantas Filho solicitou que seja elaborada 44 
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uma matéria referente a este processo e divulgada assim que o resultado sair. O Presidente 45 

solicita que seja enviado um resumo do processo para o Sr. Renato Antunes Garcia para que seja 46 

elaborada a matéria. 47 

 48 

4. Calendário de reuniões para o ano de 2022: 49 

A Diretoria aprovou por unanimidade o calendário de reunião relacionando a seguir: 50 

21 de março; 18 de abril; 23 de maio; 27 de junho; 25 de julho; 22 de agosto; 19 de setembro; 51 

17 de outubro; 28 de novembro e 12 de dezembro, sempre às 10h, por videoconferência ou na 52 

sede da ABQM (a definir em cada ocasião). Lembrando que as datas poderão sofrem alterações 53 

de data e local, durante a realização das provas oficiais. 54 

 55 

5. Processo Administrativo Disciplinar 002/2021: 56 

A Diretoria acatou a solicitação da comissão disciplinar para que a denunciada cumpra a 57 

suspenção de um ano, mas deduzido os dois meses já cumpridos antes da instauração completa 58 

do processo. A Diretoria reforçou que essas situações são gravíssimas e que precisa ser revista 59 

as penalidades e suas dosimetrias. 60 

 61 

7. Stud Book: 62 

O Sr. Daniel Fechio – Superintendente Técnico abordou os seguintes temas:  63 

a) Impressão de Certificados de Propriedade - informou que atualmente há um custo 64 

elevado com a impressões destes documentos, aproximadamente R$ 8.000,00 mensais e visando 65 

melhorar este processo e torna-lo sustentável, foi sugerido que os certificados sejam apenas 66 

digitais, onde o criador terá acesso via sistema e poderá imprimir diretamente, se assim desejar. 67 

O MAPA foi consultado sobre essa ação, não apresentou objeção e parabenizou a atitude; b) 68 

Assinaturas com Reconhecimento de Firma – O Stud Book recebe uma demanda 69 

considerável de documentos que utilizam o cartão de assinatura, por se tratar de cartões muito 70 

antigos e a equipe não ter know-how para esse tipo de atividade, a área decidiu não mais aceitar 71 

esse tipo de documento, tendo em visto que o reconhecimento de firma em cartório está 72 

previsto no regulamento, além disso, a área de tecnologia da informação – TI está implantando 73 

os certificados digitais A1 e A3 do Serasa, como mais uma opção. Essas medidas garantem a 74 

segurança dos dados de todos os criadores, proprietários e associados; c) Contrato de 75 

Arrendamento na data da Cobertura e Entrada de Documentos com Datas Retroativas 76 

– Devido à complexidade dos temas o Presidente sugeriu retirá-los de pauta e que fossem 77 

tratados em reunião específicas para melhor alinhamento antes de voltar os temas para reunião 78 

de Diretoria; d) Comissão de Jurados - A Dra. Fernanda Costa (Coordenadora da comissão de 79 

Jurados) informou que realizou uma prova online no mês de novembro de 2021, com 7 (sete) 80 

dias de duração, nesse período os juízes poderiam acessar a plataforma e responder os 81 

questionários, que tinham como objetivo atingir 80% (oitenta por cento) do total de respostas 82 

corretas sobre o regulamento. Com base nisso foi identificado que 10 (dez) juízes não atingiram 83 

a meta esperada e foram suspensos até que façam outra prova e atinjam a nota mínima exigida. 84 

Informou, também, o descredenciamento de um dos jurados, pois houve desrespeito ao código 85 

de ética e ao regulamento; e) Credenciamento – Foram credenciados os seguintes jurados: a) 86 

Específicos ABQM: Aroldo Marcelino e Reginaldo Melo Rosa e b) Modalidade ABQM: Luis 87 

Fernando Taboga, com liberação para estágios obrigatórios. Homologação aprovada pela 88 
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Diretoria. f) Denúncia - A Dra. Fernanda explicou de forma detalhada sobre a denúncia feita ao 89 

jurado, o mesmo inferiu a regra 302 do regulamento geral de competição e violou o Artigo 20 90 

alíneas “a” e “c” do estatuto social da ABQM. Sobre esse assunto os senhores diretores 91 

entenderam que deverá ser acatada a sugestão da comissão de jurados e aplicar a pena que o 92 

regulamento prevê. 93 

 94 

8. Administrativo: 95 

O Vice-Presidente Diogo Mota fez atualizações sobre os seguintes temas: a) Locação do 96 

imóvel da rua Dona Germaine Burchard, 355, Água Branca, São Paulo que será administrado 97 

pela AMPM CORRETORA DE IMÓVEIS, com taxa de administração de 7% do valor do aluguel. 98 

Locação (5 anos) – Início de vigência - 01/02/2022 a 31/01/2027; valor da locação – R$ 99 

8.000,00 + IPTU anual 2022 – 16.929,31 (dividido em 10 parcela iguais) Forma de Pagamento – 100 

boleto bancário emitido pela ABQM com vencimento no dia 05 de cada mês; b) Notificação 101 

Extrajudicial deu ciência sobre a notificação extrajudicial recebida referente ao uso indevido da 102 

marca “Potro do Futuro”, informou que foi realizado um levamento no Instituto Nacional da 103 

Propriedade Industrial – INPI e identificado que a marca foi registrada a menos de 5 anos e não 104 

na classe que utilizamos, o que nos permite a possibilidade de recorrer, além de registrar nas 105 

classes correspondentes ao nosso uso. A Diretoria solicita que a marca seja registrada nominal a 106 

ABQM o mais breve possível, bem como, a avaliação se o mesmo processo deve ser feito para as 107 

demais marcas. c) Feriado Carnaval O Governo do Estado de São Paulo decretou ponto 108 

facultativo nas repartições públicas entre os dias 28 de fevereiro e 2 de março por conta do 109 

Carnaval. O mesmo aconteceu com a Febraban, diante disso foi sugerido que a ABQM 110 

considerasse ponto facultativo nos dias 28/02 e 01/03, retornando com suas atividades normais 111 

no dia 02/03/2022. A sugestão foi aprovada por unanimidade pela diretoria. 112 

 113 

9. Eventos: 114 

O Vice-Presidente Jonatas Dantas iniciou sua explanação lembrando que no Congresso de 2021 115 

foi realizada uma pesquisa com os associados, onde teriam de indicar qual é o melhor local para 116 

realização dos eventos. O resultado foi que 74% (986 associados) indicaram a cidade de 117 

Araçatuba e outros 17% (343 associados) responderam Avaré.  Na sequência, Sra. Patrícia 118 

Franco detalhou o levamento referente aos custos, caso o Congresso 2022 fosse dividido. Após 119 

debate e levando em consideração o pouco tempo para realização do evento, a Diretoria aprovou 120 

que o Congresso e o Campeonato Nacional sejam realizados em Araçatuba, um estudo deve ser 121 

iniciado de imediato para que o Potro do Futuro tenha um plano B, caso o parque de Araçatuba 122 

não esteja em condições de uso e segurança. Uma carta resposta será dada a entidade 123 

responsável pela administração do parque e esse documento deverá ser construído com base no 124 

descumprimento das cláusulas contratuais estabelecidas. 125 

 126 

10. Esportes: 127 

O Sr. Presidente sugeriu que a pauta relacionada a este tema seja apreciada em outra data 128 

devido ao tempo desta reunião. A diretoria aprovou, ficando agendada para o dia 03 de março 129 

de 2022 às 17h. 130 

 131 
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Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva agradeceu a presença de todos, 132 

encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 21 (vinte e um) dias do mês de fevereiro de 133 

2022, sendo esta aprovada e assinada pelos presentes. 134 

 135 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio  136 

Diogo Rodrigues Mota 137 

Jamil Buchalla Filho 138 

Jonatas de Oliveira Dantas Filho 139 

José Carlos Barbero 140 

Mariana Jubran 141 

Paulo Gustavo A. Lima de Moura 142 

Renato Garcia Antunes 143 

Sebastião Garcia Neto 144 

 145 


